



梅が香

学校だより 4月号

平成29年4月20日発行 薩摩川内市立東郷中学校

地域とともに歩む東郷中をつくります！

校長 三戸瀬 智
平成29年度が始まり二週間が経ちました。新入生46人は中学校生活に慣れるため、先生方の指導を受けながら日々の中学校生活をたくましく頑張っています。新2・3年生はそれぞれの学年の自覚と責任をもって、東郷中学校のスタートダッシュに貢献しています。

過日の入学式・始業式において、私は「自分を表現できる、そして人の話を聞ける東郷中生」、「さりげない思いやりと、人のよさを見つける東郷中生」、「命の大切さを本気で考える東郷中生」であって欲しいと話をしました。この1年間で、生徒たちが明るくたくましく成長する姿を見ていけることに、喜びと嬉しさを感じています。保護者や地域の皆様、どうぞこの生徒たちの一番近くで、一番大きな応援団として声援をお願いします。

さて、本校は昨年度からコミュニティ・スクールとして新たな歩みを始めました。簡単に仕組みを説明しますと、【目指す生徒の姿を地域、家庭、学校で共有し、連携、協働しながら子どもを育てて行きましょう！地域ぐるみで学校教育目標を達成しましょう！】というものです。その推進のための組織が「学校運営協議会」であり、地域の方々、保護者、学識経験者等の委員20人で組織され、平成29年度も近日中には発足させる予定です。今後、昨年同様「コミュニティ・スクールだより」を発行して内容等をお知らせしてまいります。

また、本校は平成31年に施設一体型小中一貫校である「東郷学園義務教育学校」の開校に向けて、東郷小学校との連携強化を積極的に進め、児童生徒及び保護者、地域の皆様から愛される、そして自慢できる学校づくりにも努めてまいります。

本年度の学校教育目標

ふるさとを愛し、心身ともにたくましく 夢を実現できる生徒の育成

学校教育目標については、東郷小学校も同様のものを掲げており、小中一貫教育の強みを生かし、9年間で目指す生徒を育てていきます。

第55回入学式

平成29年4月6日(木)

平成29年度新入生：46人



春の暖かさで桜の花もようやく咲き始めた4月6日(木)、多くの保護者や御来賓の方に御出席をいただき、第55回入学式を挙行了しました。『新入生の皆さんの態度』が

とてもすばらしかったです。入学おめでとう！

3年間かけて「ふるさとを愛し、心身ともにたくましく、夢を実現できる生徒の育成」のために、全職員の力を結集して教育活動に取り組んでまいります。



新入生の皆さん、小学生があこがれる先輩になることを期待しています。

平成29年度東郷中学校：転入教職員紹介

職名	転入職員	教科等	前所属等
校長	三戸瀬 智		薩摩川内市教委
教諭	通山 雅臣	社・数	鹿児島市立和田中学校
教諭	北山 拓己	数・理	鹿児島市立東谷山中学校
教諭	西山 千恵	英	指宿市立南指宿中学校
教諭	坂元 倫子	英・特支	東郷中学校(継続)
心の教室相談員	海江田節子		新規採用
特支教育支援員	寺川 悦郎		薩摩川内市立山田小学校
非常勤	原口留美子	音	長島町立鷹巣中学校(初任研指導)
非常勤	(今後配置予定)	美	

3年生の作品です。玄関で転入者を温かく迎えてくれました。転入教職員一同「東郷中で頑張ろう！」という【やる気】が高まりました。ありがとうございます！



地震・火災想定避難訓練実施(4/18)



薩摩川内市消防局の指導のもと実施しました。今後も原子力防災訓練・引き渡し訓練・シェイクアウト訓練等、実施していきます。※保護者の皆様、PTA総会でも再度お願いしますが、安心メールの登録をよろしくお願いします。

交通安全教室(4/9)



川内地区二輪車安全普及協会(古屋和年会長)の方から、自転車の安全点検の仕方等について、そして学校支援ボランティア(スクールガード)の方々からも交通安全指導をしていただきました。

家庭訪問、ありがとうございます

4月13日(木)から「家庭訪問」を実施しています。保護者の皆様の御協力・御支援、誠にありがとうございます。意見等につきましては、集約後、協議してまいります。

今後の主な行事予定

5月1日(月)：開校記念マラソン大会

※東郷中学校の周辺を利用して実施します。都合のつかれる皆様は生徒たちへの応援をお願いします。

5月1日(月)：PTA総会

5月17日(水)～18日(木)：宿泊学習(1年) 練習所と飼育舎

- 6月10日(土)：世代を超えて地域について語ろう
- 5月8日(月) 3年実力テスト
- 5月25日(木) 地区陸上競技大会
- 6月1日(金) 英検一次、小学校綱目競技大会
- 6月6日(火) 川薩地区総合体育大会
- 6月13日(火)～ 職場体験学習(2年)

【校長室の窓から】

4月スタートから雨模様。外で遊びたくても我慢していた生徒たち。さあ、晴れた！子どもたちの元気な声がグラウンドに響く。見ているだけで楽しくなる。「いいなあ。」掃除の時間も素晴らしい。どの子も黙々と掃除に取り組んでいる。校長室も黙々と床を拭いてきれいにしてくれている。取り組む姿勢に思わず顔が微笑む。「いいなあ。」

